

STEP UP

NO.9 2016. 10. 6(木)

この通信は、1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

東中学校ホームページもご覧下さい。
<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

成長を感じ、次につながるフェスティバル

文化祭、体育祭とフェスティバルの中の2つが終わりました。はじめてのフェスティバルを経験し、どんなことが思い出になっているのでしょうか。

文化祭ではクラステーマに向けて、それぞれが分担しながら壁新聞をつくり、当日は素晴らしい発表を行うことができました。「今年の1年生の壁新聞は、本当によく調べてある。」とたくさんの先生方や保護者の方に褒めていただけたものでした。



体育祭の結果
総合優勝・・・F組
準優勝・・・D組
第3位・・・B組、C組

体育祭では、クラスのために全力で取り組む姿、競技が終われば抱き合って喜びあったり、お互いに声をかけあったりする姿が見られました。応援にも一生懸命な人ばかりで、体育祭を通してクラスが一致団結していることがうかがえました。

フェスティバルも残すところは合唱祭のみ。合唱祭に向けても練習を重ね、本番ではクラスが1つになって合唱をしてくれることでしょう。楽しみにしています。

フェスティバルを通して学んだ「協力すること」「全力で取り組むこと」を普段の生活にも生かしてってください。



理科・算数・数学 自由研究コンテスト 入選

夏休みに行われた「理科・算数・数学 自由研究コンテスト」において、C組 出口慎吾さんが入選しました。研究テーマは『スケルトンエッグを作る』。卵全部を酢に入れたものと卵の半分だけを酢に入れたものを比較しながら、化学反応によって卵の殻が溶け、黄身が透けて見えるようになっていく様子をわかりやすくまとめています。

興味関心をもったものをじっくりと調べる。素晴らしい学びの姿ですね。「学ぶこと・調べることは楽しい！」そんな前向きな学習ができると、普段の授業もよりよいものになっていきますね。(越野 和芳)



【保護者の方へ】

文化祭、体育祭と多くの保護者の方にお越しいただきました。ありがとうございます。行事を通して、生徒たちの成長していく姿を感じていただくことができれば幸いです。10月27日(木)には合唱祭が文化会館ホールにて開催されます。ぜひご観覧をください。